
Procès Verbal 

 Conseil d’école Sainte-Jeanne d’arc 
Le 6 novembre 2018, 18 h 45 

Salon du personnel, École Ste-Jeanne-d ’Arc 
 

 

Présences: Nancy Bélanger, Kathleen Stevens, Nathalie Savoie, Patrice Gauthier, Jean-Louis 

Zokpé, Denise Genest, Micheline Charrois, Yic Camara, Guy Armel Bayegnak, Sophie Nadeau 

 

Absence: Aucune 

 

 

1. Mot de bienvenue et prière  

- Mot de bienvenue de Patrice Gauthier ensuite Denise Genest procède à la 

reconnaissance des territoires des Premières Nations et des Métis, puis Nancy 

Bélanger poursuit avec la prière de l’école. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

- Proposée par Guy Armel Bayegnak, appuyée par Denise Genest. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 2 octobre 2018  

- Proposée par Micheline Charrois, appuyée par Denise Genest. 

 

4. Revoir les actions de la réunion du 2 octobre 2018   

- N/A 

 

5. Information Sophie 

- Sophie nous informe qu’elle est maintenant une employée à temps partiel de 

l’école. Elle nous indique que selon les procédures opérationnelles, article 3.2 : un 

membre qui est également enseignant à l’école et/ou employé du Conseil scolaire 

ne peut être élu comme conseiller. Elle nous informe que dans le passé, il y a eu 

des employés de l’école et du Conseil scolaire qui ont siégé mais que c’est au 

comité de choisir son exclusion ou non. Après discussion, Patrice Gauthier 

suggère de faire un amendement aux procédures opérationnelles pour cette année.  

Yic Camara propose et  Jean-Louis Zokpe appuie cette proposition.  

Il y aura un AGE pour demander aux membres de voter, le 22 novembre à 18 h 

30. 

 

6. Présentation de l’Institut Guy-Lacombe de la famille 

- Monsieur Arsène de l’Institut Guy-Lacombe est venu nous présenter 

l’organisme, nous parler des volets offert par celui-ci et de leur bibliothèque. 

Il nous propose un séminaire : cette activité formatrice sera donnée à l’école 

en début d’année 2019 pour les parents de l’école. 

 

7. Rapport de la direction  



Aucun rapport à présenter 

 

8. Rapport des enseignants  

Aucun rapport à présenter 

 

9. Rapport de la Société de parents 

a. Points saillants de leur rencontre du 5 novembre 

 Remercie les membres sortant 

 Campagne de financement Purdy’s, panier de légumes et reçus de Boston 

Pizza 

 Membre de l’exécutif : président : Yic Camara 

                    Vice-Présidente : Mathy Mulumba 

                    Trésorière : Marie-Eve Chiasson 

                    Secrétaire : Emmanuelle Sow 

 

b. Rapport de l’AGE du 23 octobre 2018 

 Les nouveaux Statuts et règlements de la Société des parents ont été votés à la 

majorité et un nouveau comité a été élu.  

 

c. Denise Genest nous informe que la Société des parents payera la facture pour les 

membres du conseil qui désirent participer au colloque de la FPFA. Nous n’avons 

qu’à leur soumettre notre facture et il nous rembourserons les frais de 50$. 

 

10. Dossiers en cours : 

a. Demande au CSCN – reconnaissance de Pierre Asselin 

- Remis à la prochaine rencontre. 

b. Comité ad hoc sur les immobilisations et la croissance 

- Remis à la prochaine rencontre. 

c. Révision des procédures opérationnelles 

- Remis à la prochaine rencontre. 

d. Révision de la liste des valeurs 

- Remis à la prochaine rencontre. 

 

11. Élaboration de partenariat potentiel entre les associations francophones et l’école SJA 

a. Dialogue (bien identifier les besoins de notre école) 

- Remis à la prochaine rencontre. 

 

12. Varia  

a. Le sexe sur les portes des toilettes du personnel 

- Remis à la prochaine rencontre. 

b. Une formation sur l’intimidation 

- Remis à la prochaine rencontre. 

c. Cartes de Noël à la communauté 

- Remis à la prochaine rencontre. 

d. Suivi récréation du matin 

- Remis à la prochaine rencontre. 

e. Partage de la rencontre entre les présidents des Conseils d’école des écoles du CSCN 

- Remis à la prochaine rencontre. 



 

13. Points saillants 

 

- Nous avons reçu monsieur Arsène de l’Institut Guy-Lacombe qui est venu nous présenter 

l’organisme, nous parler des volets offert par celui-ci et de leur bibliothèque. 

- Nous allons convoquer une Assemblé Général Extraordinaire le 22 novembre prochain à 

18 h 30 pour un vote des membres  sur un amendement à l’article 3.2 des procédures 

opérationnelles. 

- Un social se tiendra le 4 décembre prochain entre la Société de parents et le Conseil 

d’école. 

  

14. Date de la prochaine réunion 

- Le 22 novembre 2018 à 18 h 30. 

 

15. Fermeture de la réunion 

-  Proposée par Denise Genest, appuyée par Guy Armel Bayegnak.  


